

Bericht des Vorsitzenden

Liebe Clubmitglieder,

wir können insgesamt auf gutes, erfolgreiches Vereinsjahr zurückblicken – und das trotz des schrecklichen Krieges im Zentrum Europas mit seinen täglichen Schreckensbildern und -botschaften, den vielen Flüchtlingen in unserem Land und natürlich auch unserer Angst, in diesen Krieg direkt mit hineingezogen zu werden. Es wird wohl noch viel Geduld, Mut und Fingerspitzengefühl bei künftigen Handlungen bedürfen, um ein friedliches Zusammenleben der Völker in Europa zu gewährleisten. Hoffen wir alle das Beste.

Sorgen macht mir derzeit auch der MSC Bruchsal, der diesen Monat erneut plant, eine Mitgliederversammlung einzuberufen. Hier wird sich wohl entscheiden, ob der MSC Bruchsal als Traditionsverein weiter bestehen bleibt oder gezwungen ist, sich aufzulösen. Vor Kurzem habe ich dem bisherigen Vorsitzenden Dieter Suffel zum 80. Geburtstag gratuliert. Im längeren Gespräch mit ihm habe ich wenig Hoffnung herausgehört.

Zwei Jahre lang wurden alle Vereine durch die Corona-Auflagen stark in ihren Aktivitäten eingeschränkt. Mehrere Traditionsvereine in Bruchsal mussten bereits aufgeben. An dieser Stelle muss ich mich bei Ihnen allen für das entgegengebrachte Vertrauen „Aktivitäten wie Tagesfahrten und Clubabende“ unter Einschränkungen durchzuführen, bedanken. Besonderer Dank gilt den Vorstandsmitgliedern, die stets eng mit mir zusammengearbeitet haben und deren Rat und Erfahrung mir viele Entscheidungen leicht gemacht haben. Der zügige Wechsel unserer Clubabende von Ubstadt nach Bruchsal und jetzt wieder zurück nach Ubstadt wäre in dieser kurzen Zeit sonst nicht möglich gewesen.

Unsere *Aktivitäten 2022* können sich durchaus sehen lassen:

- 1 Mitgliederrundbrief zu Weihnachten mit dem aktuellen Oldtimer
- 16 Pressemitteilungen – (BNN, Amtsblatt Bruchsal, ADAC NB)
- 3 Oldtimer
- 6 Clubabende, davon 4 mit aktuellen Themen
- 1 Mitgliederversammlung
- 1 Weihnachtsfeier

- Unser traditionelles Gartenfest bei Karl & Irma Knöbel.
- 1 Tagesfahrt nach Weißenburg und in die Pfalz
- 1 Tagesfahrt nach Weinheim an der Bergstraße
- Die Unterstützung der ADAC Youngtimer Tour mit 1 Kontrollstation am Spargelhof Böser (8 Clubmitglieder)
- Die Unterstützung bei der ADAC Heidelberg Historic mit 1 Kontrollstation am Golfplatz im Langental (9 Clubmitglieder)
- Die Teilnahme unserer Delegierten an der Arbeits- und Klausurtagung des ADAC NB in Rheinstetten im November
- Die Teilnahme an der Mitgliederversammlung der Verkehrswacht im Oktober

Alle Veranstaltungen wurden insbesondere im Bruchsaler Amtsblatt und auf der Homepage des Clubs veröffentlicht.

Unsere **Mitgliederzahlen** haben sich gegenüber dem Vorjahr kaum verändert. Es gab 5 Austritte, darunter unsere 3 Verstorbenen. Erfreulicherweise gab es 8 Neuzugänge, die über Dieter und Erich geworben wurden. Vielen Dank Euch beiden.

Nach der ADAC-Ortsclubmitgliederliste vom 04.12.2022 haben wir

- 170 (173) Ortsclubmitglieder davon 151 (154) stimmberechtigt

Diese Mitgliederliste setzt sich zusammen aus den eigenen Clubmitgliedern sowie ADAC-Mitgliedern im Umfeld / Nahbereich unseres Ortsclubs (Schwerpunkt Bruchsal).

Abschließend noch ein Wort zu unseren Aktiven Motorradfahrern, die jährlich an der Deutschen Historischen Motorradmeisterschaft teilnehmen. Die Teams mit Andre Hamsch, Heiko Hamsch, Jochen Uhl und Georg Heil sind nach wie vor aktiv – siehe Bericht im letzten Oldtimer und haben für dieses Jahr endlich wieder einen vollen Terminkalender. Wir wünschen Ihnen dabei viel Erfolg und unterstützen sie auch weiterhin finanziell. Ende September können wir sie alle auf dem Hockenheimring erleben. Ich plane jedenfalls mal einen Besuch ein.

Ich danke Euch für Eure Aufmerksamkeit.